

Anzeiger vom Rottal

 23.12.2010
 Seite 1 / 1

 Auflage/ Seite
 3390 / 20
 8386

 Ausgaben
 100 / J.
 8494071

Schweizerische Metall-Union

Dies und Das

Schulprojekt air4life

air4life heisst ein neues Schulprojekt zum Thema Luft. Nach zwei Pilotphasen mit rund 200 Jugendlichen wurden nun die Oberstufenklassen der deutschen Schweiz zum Mitmachen eingeladen. Luft ist unser wichtigstes Lebensmittel, denn zum Leben braucht der Mensch täglich 15000 Liter Luft. Die Luftqualität ist wichtig für die Gesundheit des einzelnen Menschen, für die Pflanzen, Tiere und sogar für den Zustand von Gebäuden. Die kantonalen Behörden für Luftreinhaltung, die Krebsliga Schweiz und die Schweizerische Metall-Union machen - unterstützt vom Bundesamt für Umwelt BAFU - deshalb die Luftqualität zum Unterrichtsthema. Gemeinsam haben sie das Schulprojekt air4life ins Leben gerufen. Es richtet sich an 12- bis 16-Jährige. Sie lernen, dass Luft nicht Nichts ist. Sie verstehen, was beim Atmen geschieht. Die Jugendlichen erleben, was die Schadstoffe Ozon, Feinstaub und Benzol im menschlichen Körper auslösen. Mehr Infos erhalten Sie auch unter www.air4life.ch.